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Bremen, 28.11.2019 

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 09.12.2019 

Attraktivität des ÖPNV in Blumenthal steigern – durch moderne Fahrgastinfor-

mationssysteme 

Der Beirat möge beschließen: 

Die zuständige senatorische Dienststelle und ihre nachgeordneten Verwaltungen werden 

aufgefordert entsprechende Digitale Fahrgastinformationen (DFI), wie nachfolgend aufge-

führt umgehend zu installieren. Der Beirat bezieht sich damit auch auf den Koalitionsvertrag, 

der die Attraktivitätssteigerung des öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) darin festge-

schrieben hat, mit dem Ziel die Grundversorgung auf der Straße und Schiene für alle Nut-

zenden zu verbessern.  

Mit der Einrichtung des Busbahnhofs auf dem „Jenny-Ries-Platz“ wurden auch dort DFI in-

stalliert. Nach unserer Auffassung ist es aber wichtig, zunächst auch andere Knotenpunkte 

damit auszurüsten. So etwa an den Haltestellen / Umsteigeplätzen „Rönnebecker Str.“, 

„Kreinsloger“, „Buschdeel“, „Bhf. Farge“. Weiterhin auch „An der Lehmkuhle“, „Landrat-Bert-

hold-Straße“ sowie „Bockhorn/Landesgrenze“. In dem Zusammenhang sind die nächstlie-

genden Bahnhöfe Blumenthal, Mühlenstraße, Kreinsloger, Turnerstraße und Farge ebenfalls 

mit der DFI auszurüsten. Fahrgäste von und zu den Zügen, sowie zwischen den jeweiligen 

Buslinien müssen stets aktuell über mindestens den nächsten Anschluss informiert sein. 

Insbesondere bei Ausfällen, Verspätungen u. ä.. Ebenso erwarten wir diesbezügliche aktuel-

le Ansagen bzw. Anzeigen in den Bussen.  

Ein ÖPNV, der neben vielen Einzelkomponenten auch über zuverlässige DFI verfügt, ist 

umso attraktiver je mehr diese Systeme auch in der Fläche vorhanden sind. Autofahrer, die 

bislang gar nicht oder nur sehr selten den ÖPNV nutzen, können durch eine Steigerung der 

Attraktivität umso besser zum Umstieg auf diese weitaus klimafreundlichere Alternative 

motiviert  werden.  

 

 

Holger Jahn und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal 


